



Menschlichkeit sind unsere Kinder

„...dass ich euch gebe Zukunft und Hoffnung“

(Jeremia 29,11)

"Menschlichkeit, das sind unsere Kinder! Das Bild vom regungslosen dreijährigen Aylan Kurdi aus Syrien lässt mich nicht mehr los. Ertrunken in der Ägäis und angespült an das türkische Ufer liegt sein zarter Körper mit dem Gesicht im Sand. Wahrscheinlich wird mich dieses Bild bis an mein Lebensende verfolgen. Hoffentlich verfolgt es uns alle. Denn so könnten wir vielleicht wieder zu uns selbst finden – zur Menschlichkeit."

Zeyneb Sayilgan

Angesichts der Katastrophe, die Menschen an der Grenze Europas erleiden rufe ich zu Gott:

Wie viele Kinder, Frauen und Männer müssen noch sterben?

Die Not schreit zum Himmel.

Gott, erhöre das Schreien der Menschen, die auf der Flucht sind.

Lass die Schreie an die Ohren all derer dringen,

die verantwortlich für ihre Not sind,

dass sie keine Ruhe finden bis sie umdenken.

Lass die Not die Herzen derer berühren,

die voller Hass und Angst gegenüber Fremden sind.

Stärke unsere Empörung über Gewalt, Hass, Ignoranz,
kriminelle Profitgier und menschenverachtende Politik.

Lass uns dankbar sein für unseren Reichtum und bereit, ihn zu teilen.

Gib uns Einsicht darin, was wir tun können.

Lass uns dazu beitragen, dass nie wieder ein Kind wie Aylan sterben muss.
Gib den Toten Frieden und den Trauernden Trost und Hoffnung.
Lass die Menschlichkeit unter uns wiedererwachen
und schenke den Flüchtlingen mit unserer Hilfe Zukunft und Zuversicht.

Impuls

- Mehr über die Gedanken der Islamwissenschaftlerin Zeyneb Sayilgan und Information über Migration in Deutschland mit der Stimme vieler Migranten finden Sie unter www.migazin.de, dem Fachmagazin für Migration in Deutschland.

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann

Bild: Ulrike Hofmann

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt